

広報

やまゆり

第 86 号

2022・3・5

社会福祉法人明峰福祉会
特別養護老人ホーム

やまゆり荘

〒449-0211

東栄町大字中設楽

字松久保1-3

☎0536-79-3534

回覧

ホームページ

[https://www.](https://www.meiho-f.com/)

[meiho-f.com/](https://www.meiho-f.com/)



無病息災と長寿を願って乾杯

やまゆり荘では、元旦にお屠蘇配りを行います。
着物を着て新年のあいさつを交わしながら入所者様へ配るのですが、「立派になったね」とか「綺麗だね」などの声を掛けられると少し恥ずかしいですね。

お酒が苦手な方はお屠蘇を飲む真似をしていただき、お酒が好きな方は勢いよくグイッと飲まれます。2杯目を催促する方もいらっしゃいました。

今年も皆さんが健康で元気よく暮らせますように。

ひまわり棟サブチーフ



プチ新年会を開催しました

1月22日に少し遅くなりましたが、すみれ棟のプチ新年会を開催しました。

入所者様の皆さんでお正月の歌を歌ったり、手あそびを行ったりして楽しい時間を過ごしました。

会の最後にはじやんけん大会を行いました。なかなか勝負がつかず何回もじやんけんを行いました。勝った人も負けた人も皆さんそれぞれの今年1年の抱負を話してくれました。今年も皆さんが元気で過ごすことができます。ようしっかりとケアさせていただきます。



介護士K



スイーツ最高!!

12月22日にやまゆり荘のクリスマス会を行いました。

コロナ禍でもあり、すみれ棟、ひまわり棟の合同でイベントを開催することが心配でしたので、15時のおやつの際にBGMをクリスマスソングへ変更し、みんなでクリスマスケーキをいただきました。



ケーキはショートケーキとチョコレートケーキ、普段、食べ物を柔らかく調理したソフト食を食べている方へはイチゴを提案させていただきました。

が、みなさん、あつという間に食べてしまいました。甘いものは別腹ですね。

介護士I

節分の豆まきを行いました

2月2日に節分の豆まきを行いました。今年も豆の代わりに新聞紙を丸めたものを豆としました。

新聞紙を丸める作業は、入所者様も一緒に行っていただきまし



た。鬼やおかめのお面を用意させていただいたところ、「これいい」「似合う?」と皆さん喜んでお面をかぶってくれました。

鬼が登場すると大きな声で「鬼は外」と言いながら真剣に豆(新聞紙)をぶつけていました。

昼食には可愛らしい鬼の和菓子(練りきり)も出てきましたね。

みんなで楽しく(美味しく?)やまゆり荘の鬼を追い出すことができました。

ありがとうございました。



介護士S

祝 米寿・白寿

1月中旬、米寿と白寿迎えられる入所者様のお祝いを行いました。

15時のおやつ時間に、米寿と白寿を迎えられる方を皆さんへ紹介し、担当からの記念品の贈呈と記念撮影を行いました。その



後、それぞれの方には、お祝いのケーキを召し上がっていたことができました。



コロナ禍であり、以前のようにご家族の方と一緒にお祝いすることができませんでしたが、今回の米寿、白寿を迎えられる方はもちろん、そこに参加した他の利用者様もとても喜んでいらっしゃる姿を見ることができました。

新型コロナウイルスの進化が止まることなく、人類とウイルスとのイタチごっこが続いています。

特に、高齢者や持病を持っている方がコロナに感染すると重症化してしまう旨がニュースなどで報じられております。リスク回避のため、施設でのご面会などでは規制がかかる場合がありますが、どうかご理解ください

すようお願いいたします。いつの日かマスクのいらぬ日が来ることを願って。

介護士Y

3回目のワクチンを接種しました

やまゆり荘では、新型コロナウイルスの3回目となるワクチンの接種を2月10日、25日、3月3日の計3回、3グループに分けて入所者様、職員を対象に実施しました。



大半の職員は、よく言われている副反応の症状があったようではありませんが、入所者様にあつては、大きな体調の変化は無いようでしたので安堵しています。

今後、未接種の入所者様が接種可能となった場合は、医療機関での接種となります。

明峰福祉会では、引き続き感染予防対策の徹底を図り、安心して生活、ご利用いただけるよう努めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

事務員N

介護士 看護師を募集しています

お気軽にご連絡ください